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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長井会長 

    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「それでこそロータリー」 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 日向 乃里衣会員 

 

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。月初めの会長挨拶では、ヴァー

チャルウォーターの話をしましたが、その関連で、

今度は地下水の問題についてお話しさせていただき

ます。 

 

 

 

日本は食料輸入量だけで、約 600億トンのヴァーチ

ャルウォーターを輸入していると申し上げましたが、

その約半分超がアメリカからのものであります。そ

のアメリカの国土の大部分は乾燥地帯であり、農業

をするにあたって大量の地下水を利用しております

が、現在、深刻な水資源危機に直面しております。

アメリカで使用される地下水は主にオガララ帯水層

からくみ上げられております。オガララ帯水層はア

メリカ中部、グレートプレーンズ（大平原）の地下

に分布する浅層地下水層であり、8 つの州にまたが

る約 450,000平方キロ（北海道の約 5.4倍・日本の

1.2 倍）に及ぶ世界最大の地下水層があります。そ

の圧倒的水量と大規模な灌漑農法によって、世界最

大の穀倉地帯となりましたが、その代償として地下

水の水位が著しく低下（過去 30 年で平均１２m、

最大３０ｍ）しております。このため、水を確保す

る為に井戸を深くしたり、枯れてしまった井戸も少

なくありません。この水不足によってアメリカ内、

特にテキサス州・オクラハホ州・カンザス州では、

砂漠化・干ばつといった環境問題や、農地において

土壌の塩類集積（塩害）により農地の放棄と言う問

題も起こっております。日本の食糧の安定確保の観

点からしても、この問題は深刻であり、主に小麦・

大豆・トウモロコシなどの主要穀物の不足が将来的

に予想できます。そのためにも、日本国内の食糧自

給率を高めていかなければなりませんし、また、米

を中心とした食文化をもう一度考え直すのにもよい

機会と思われるのです。なぜなら、稲作は地下水（そ

の代り溜め池や貯水池がありますが）を必要としな



い主要穀物だからでありますし、雨の多い日本に適

した作物であります。また、稲作は他の主要穀物よ

り、ある程度人手とインフラを必要といたします。 

ので、稲作の復興は、雇用創出による地方の活性化

や高齢化の解消、出生率の向上にも寄与するのでは

ないかと思われます。結論としては、パン屋を経営、

またはこれからパン屋を開店しようとしている方に

は申し訳ないのですが、食糧安全保障上、「パンよ

り米を食べましょう」となろうかと思います。 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪幹事の一言挨拶≫ 

こんにちは、３月１２日の７分区ＩＭにお忙しい中、

多くの会員の皆様にご参加頂き誠にありがとうござ

いました。アカデミー研修・メインプログラム・友

愛の広場・２次会と長時間となり、お疲れと思いま

すが釧路南ＲＣの深い絆がこの機会に益々強まった

と感じております。今期も残すところ３ヶ月余りと

なりましたが、最後までご尽力・ご協力賜りますよ

うお願い申し上げます。 

また、４月 23、24 日は北見での地区協議会ですの

で多くの参加を再度お願い致します。尚、今日の例

会終了後に理事会を開催しますので宜しくお願い致

します。 

****    厚岸ロータリークラブから 3月例会プログラムと

会報が届いています。 

    

    

    

    

・・・・3333月月月月 4444日移動例会のため、長井会長入会記念品日移動例会のため、長井会長入会記念品日移動例会のため、長井会長入会記念品日移動例会のため、長井会長入会記念品    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    宮崎結華親睦委員より報告宮崎結華親睦委員より報告宮崎結華親睦委員より報告宮崎結華親睦委員より報告    

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のニコニコ献金 

 長井 一広会長  入会記念祝として 

 日向乃里衣会員  三男坊が無事に合格しました 

 工藤ゆかり会員  中 1の孫、ほのかが学年で数 

学120名中1位になりました 

 

 



・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    ＩＭ開催に因んでＩＭ開催に因んでＩＭ開催に因んでＩＭ開催に因んで    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会長･幹事会長･幹事会長･幹事会長･幹事    

◆長井会長長井会長長井会長長井会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

3月12日(土曜日)に釧路センチュリーキャッスルホ

テルにおいて、今年度の RI2500 地区第 7 分区のＩ

Ｍが開催されました。PM14:30 より白幡ガバナー補

佐の点鐘により開幕。西村釧路ＲＣクラブ会長の歓

迎の挨拶、白幡ガバナー補佐の今ＩＭについての内

容の説明と進行していきました。 

メインプログラムの第一部は、小船井PDGの基調講

演「ロータリーの歴史から学ぶ、青少年奉仕」であ

ります。小船井PDGはロータリー100年の歴史を25

年ごとに分けられて話を進められました。以下の通

り 

①1905年～1930年 創成期 

②1930年～1955年 受難期 

③1955年～1980年 拡大期 

④1980年～2005年 発展期 

⑤2005年～    変革・衰退期 

その中で③の拡大期に今の青少年プログラムのほ

とんどが整備されることとなると、説明されており

ます。最後にロータリーの青少年育成に対する哲学

を解説され、基調講演を結んでおりました。 

第二部は、釧路ＲＣの邵会員がコーディネーターを

務めますパネルディスカッション「青少年奉仕活動

の実践に学ぶ」であります。分区内の4クラブと釧

路北ＲＡＣから1名ずつ、計五名のパネリストによ

る各クラブの青少年奉仕活動の発表、コーディネー

ターとの質疑応答と進行していきました。パネリス

トの陣容は、釧路北ＲＣより本間委員長・音別ＲＣ

より秡川委員長・釧路ベイＲＣより成田委員長・釧

路ＲＣより後藤委員長・釧路北ＲＡＣより小甲会長

であります。パネルディスカッションの最後に邵コ

ーディネーターによる総評でメインプログラムが

終了いたしました。 

閉会のセレモニーでは、山辺パストガバナー補佐が

今ＩＭのまとめの講評を、また、音別ＲＣの次期第

7 分区ガバナー補佐の川村会員と次期ＩＭ開催ホス

トクラブ会長の伊東会長より挨拶があり、ＩＭが終

了いたしました。 

 

 

 

◆亀岡幹事亀岡幹事亀岡幹事亀岡幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆様お疲れ様です。3月 12日の 7分区ＩＭに

お忙しい中、多くの会員の皆様にご参加頂き誠に有

難うございました。アカデミー研修・メインプログ

ラム・友愛の広場・2 次会と長時間になり、お疲れ

と思いますが、釧路南ＲＣの深い絆がこの機会に

益々強まったと感じております。特にメインプログ

ラムの小船井修一パストガバナーの基調講演「ロー

タリーの歴史から学ぶ、青少年奉仕」では私たちが

知らない歴史からの視点で青少年奉仕とは何かを



説明していただきました。又、パネルデスカッショ

ンでは「青少年奉仕活動の実践に学ぶ」をテーマに

5 人のパネリストから意見を引き出しながら、現活

動の報告と今後における必要な活動とは何かを討

論していました。特に北ローターアクトクラブ小甲

薫会長からは現活動の問題点や青少年及び女性が

活動しやすい環境づくりや会員増強の協力要請が

目を引きました。 

友愛の広場も席順を変え、各委員会同志が交流でき

るような配慮が見受けられました。このＩＭを今後

も参考に、ロータリー活動に尽力して行きたいと思

います。 

今期のロータリー活動も残すところあと3ヶ月余り

となりましたが、最後までご尽力・ご指導賜ります

ようお願い申し上げ、幹事の「ＩＭ開催に因んで」

報告と致します。有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＩＭ冊子 

 

 

 

 

 

 

白幡博ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＩＭ冊子 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

釧路南ＲＣ会員の皆さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

友愛の広場開催 吉田英俊実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

寿子供蝦夷太鼓同好会のみなさん 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

３月２５日（金） 

「 会員ミニ卓話例会 」 

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路12:30～ 

 担当：クラブ会報委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        長井会長 

今週の会報担当：寺口美由紀会員 


